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le sport pour tous
A LA CARTE

CONSEIL CONSULTATIF DES SPORTS

Tous réunis autour du sport

TENNIS DE TABLE

Après leur déconvenue à

l’autre bout de la planète en

coupe d’Europe (défaite 3-0

face à Vladivostok), les

pongistes kremlinoises se

sont reprises dans le

championnat de France de

pro A en allant battre

Mondeville 1-4. Elles sont

désormais 4e ex-aequo

à 2 points seulement des

leaders, Evreux.

Prochains matchs : L’USKB se

déplace à Saint-Berthevin-

Saint-Loup le 22 décembre.

HANDBALL

Il semble que cette année

sera plus difficile que la

précédente. Les handballeurs

du CSAKB comptent déjà

6 défaites et pointent à

la 9e place du championnat de

nationale 3, à seulement deux

points du premier relégable.

Au mois de novembre, les

Kremlinois se sont inclinés

33-25 à Schiltigheim

et ont battu Pontault-

Combault 27-24.

Prochains matches :

Déplacement à Sedan

Ardennes le 5 décembre et à

Tremblay en France le 20,

réception de la Famille HBC

le 12 à 20h45, au gymnase

Jacques-Ducasse.

FUTSAL

Les footballeurs en salle

kremlinois sont très à l’aise

dans le groupe B du

championnat de France de

futsal. Avec leurs victoires

face à Nice (3-7) et à Balaruc

(10-3), ils continuent d’être

invincibles et comptent

désormais 5 points d’avance

sur le deuxième, Cannes Boca

Futsal.

Prochains matchs :

Réception de Toulouse

samedi 5 décembre à 16 h

(gymnase Jacques-Ducasse).

Déplacement à Charreard

le 12 décembre.

Réception de Marseillan le

samedi 19 décembre à 16h

(gymnase Jacques-Ducasse).

Le Conseil consultatif
des sports a été mis en
place il y a un an.
Quel est son rôle ?

C’
est encore la mise en
route, mais c’est une
très bonne initiative.»
Comme ses homo-

logues des autres clubs sportifs
de la ville, Alain Mondésir, le
président de l’USKB, voit d’un
œil positif la constitution du
Conseil consultatif des sports,
une nouvelle instance munici-
pale présidée par le maire, qui
rassemble tous les acteurs du
secteur sportif de la ville : élus,
présidents de clubs, représen-
tants de l’Education nationale
(2 pour les lycées et collèges).

Un lieu de discussion
Créé en fin d’année dernière
suite à création de la charte des
sports de la mairie, ce conseil
s’est réuni deux fois pour le
momentetdevrait se tenir envi-
ron trois fois par an. « C’est un
lieu de discussion où chacun peut
exprimer son point de vue sur
l’organisation du sport sur la
ville », explique Hervé Nowak,
le maire-adjoint aux sports.

« C’est aussi un outil d’optimi-
sation de nos ressources : quand
un créneau dans un gymnase est
laissé vacant, nous pouvons le
redistribuer de manière transpa-
rente en fonction des besoins de
chacun », poursuit l’élu. Des
problèmes très concrets sont
ainsi réglés : « La dernière fois,
nous avons évoqué l’emplace-
ment des défibrillateurs car-
diaques. Nos propositions ont été
écoutées », affirme Philippe
Micquiaux, du CSAKB.

Une boîte à idées
Mais l’avantage que tous
voient, c’est l’institutionnali-
sation d’un rendez-vous entre
tous les acteurs du sportmuni-
cipal. Pour Alain Mondésir
(USKB),cette rencontre convi-
viale et régulière peut donner
des idées : « C’est intéressant de
mettre un visage sur des noms,

d’apprendre à connaître les
autres clubs, à savoir comment
ils fonctionnent. Quelles solu-
tions ont-ils trouvé à des pro-
blèmes que nous affrontons nous
aussi. Je suis toujours débordé
dans mon emploi du temps, en
déplacement (en l’occurrence
à Vladivostok, pour un match
de Coupe d’Europe qui s’est
déroulé ennovembre – voir ci-
contre) et si on ne se pose pas, ça
ne se fera jamais.»

Des projets
Autres sujets qui pourraient
être abordés lorsdesprochaines
séances, selon le souhait du
président de Kremlin-Bicêtre
United, le clubde futsal : la for-
mation des éducateurs et des
dirigeants sportifs. La pro-
chaine réunion du conseil
consultatif devrait se tenir en
mars.■ THOMASDORON

J.L. Laurent et H. Nowak entourent les présidents de clubs.
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